

[Periódico Girón](#)



El 11 de enero último tuvo lugar en la [Universidad de Matanzas](#) (UM) la defensa pública de la carrera de Periodismo. Estuvieron presentes el ejecutivo provincial de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) , directivos de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades del centro y estudiantes de la carrera .

En su ponencia la Doctora en Ciencias Noraida Perdomo Casanova , coordinadora de la carrera de Periodismo en la UM y miembro del claustro de profesores, expuso los objetivos de la formación profesional en general y de cada año docente en particular. También destacó que el Plan de Estudio E vigente en la actualidad forma profesionales con una proyección extramediática .

Lea también: [Realizarán pruebas de aptitud de Periodismo en enero](#)

Maritza Tejera García , periodista y organizadora de la UPEC en la provincia, mostró su preocupación por la organización de las prácticas laborales como elemento básico en la formación de periodistas más completos y por el éxodo de profesionales hacia otras ramas que nada tienen que ver con el periodismo .

Durante la jornada el debate fluyó de forma organizada y dinámica. Se trataron temas puntuales como la carencia de un laboratorio especializado en el que se puedan desarrollar las habilidades imprescindibles para lograr la integralidad de los graduados y la necesidad de integrar los medios de comunicación en la educación de los estudiantes .

Mediante este proceso de defensa pública se aprobó el plan de estudio que deberán cursar los estudiantes que inicien el primer año en el curso 2023 . De igual forma, se destacaron los avances de la carrera desde sus inicios en la casa de altos estudios yumurina, y se señalaron las deficiencias que aún quedan .

El plan de estudio E es uno de los más revolucionarios aplicados en la educación superior cubana , hacer que se cumplan los objetivos por los que se puso en marcha es responsabilidad de profesores y alumnos . Subsanan errores sobre la marcha no solo es válido sino también muy importante para el bien del periodismo. **(Por: Yulia Galarraga Reyes, estudiante de Periodismo)**